
長谷川 清   

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 鶴ヶ島駅周辺地区まちづくり構想について（３０分） 

  

本年３月に鶴ヶ島駅周辺地区まちづくり構想が策定され、その

後、鶴ヶ島駅周辺地区まちづくり整備計画（案）について議会に説

明がありました。しかし、これらの構想と計画は私の常識からする

と空想、妄想の類いと考えられなくもないものです。そこで、これ

らの事業について以下の質問をします。 

(1) 本事業の目的、目標、計画期間、予算、全体像 

(2) 本事業の手法（自主後退）の妥当性 

(3) ガーデンパークとの関係 

 

２ 仮称「つるの駅構想」はどうなってる！ （３０分） 

  

市長が鶴ヶ島市の未来をかけて実施しようとしている「つるの駅

構想」は、今どのようになっているのでしょうか。市では一銭も出

さないで事業費の全額を民間不動産業者に委ねて行おうとしてい

る本事業の内容、進捗状況と今後の予定について質問します。 
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